

Dringlichkeitsantrag

von den Gemeinderäten Peter Lauppert, Daniela Böckl und Erwin Derbic
gemäß § 46 Abs.3 NÖ Gemeindeordnung 1973

auf Behandlung des Antrages betreffend

„Sanierung Bauernfeldstraße“

in der Gemeinderatssitzung vom 28. Juni 2010

Begründung:

Die Bauernfeldgasse wird gem. Beschluß des Gemeinderates am 25. März 2010 saniert. Sie weist zwischen Hausfeldgasse und Quadenstraße auf 570 Metern Länge den selben miserablen Zustand auf. In zahlreichen Gesprächen hat sich der zuständige Stadtrat Dietrich jedoch uneinsichtig gezeigt und zuletzt gemeint sie wird ohnehin nicht so gebaut wie im Plan. Die Bauernfeldgasse ist nicht nur die Hauptversorgungsstraße der 3. Siedlung, sondern wird auch von Linienbussen befahren.

Beschluß:

Der Gemeinderat der Stadt Deutsch-Wagram beschließt hiermit, dass die Bauernfeldgasse zwischen Hausfeldgasse und Quadenstraße in einer Ausführung von 6m Fahrbahnbreite und mind. 1,5m Gehsteigbreite saniert wird.

Der Gemeinderat erteilt dem Bürgermeister die Weisung alle hierfür notwendigen Schritte zu setzen und die Umsetzung zu gewährleisten.

Dringlichkeit:

Die Dringlichkeit ist durch den baldigen Baubeginn gegeben.

Wir ersuchen um Annahme des Antrages.

GR Peter Lauppert

GRin Daniela Böckl

GR Erwin Derbic